



三田中だより

令和4年度7月号
令和4年7月4日
港区立三田中学校

戻りつつある行事と夏休み ～有意義に、そして侮らずに～

校長 上原 良枝

6月28日(火)～30日(木)の2泊3日で、一年生の移動教室が長野県の野辺山方面で実施されました。3年ぶりの移動教室です。

「One For All ～仲間と共に～」というスローガンのもと、一年生にとっては、中学校で初めての宿泊行事を行いました。このスローガンは、一人一人がみんなのために行動し、仲間との絆を深めていってほしいという思いが込められているとのことです。解散式での話から、この3日間で友達に助けられたことがあった人、また、友達を助けたことがあった人という問いかけに、たくさんの方が手を挙げていました。手を挙げなかった人の中にも、特に意識はせずとも、助けたり助けられたりした人がいたことでしょうか。学校で行く宿泊行事ですので、家庭での旅行と違い様々な制約がありました。しかし、集団行動の中で意識したこと、学んだこと、果たせたことがいくつもあったと思います。確実に言えることは、一年生が移動教室を通して仲間たちと共に成長し絆を深められた今、また一つ大きく成長したということです。

コロナ禍で、しばらくは計画通りの行事ができませんでしたが、今年度は少しずつ以前の活動に戻りつつあります。4月の三年生の修学旅行に始まり、5月の体育祭、6月の移動教室と、今のところ当初の計画通りに行事ができています。そして、来月6日(土)～8日(月)には二年生の夏季学園があります。二年生ではありますが、やはり中学校に入学して初めての宿泊行事になります。日頃の学校生活以上の注意喚起が必要になりますが、その分、日頃の学校生活以上の楽しいことがあるでしょう。二年生の皆さんの行動にも期待しています。

ただ、心配なことは、やはりこの連日のコロナ報道です。約2週続けて前週よりも感染者数が増加しています。併せてこの連日の暑さで、熱中症の危険も大きいです。感染症や熱中症対策は決して侮らずに、しっかりと行っていきましょう。

あと半月余りでいよいよ夏休みに入ります。もう言い古されていますが、夏休みの学習は、午前中の早いうちから始めましょう。午前中が充実すると一日が充実するものです。楽しみを後回しにできる意志の強さが、夏休みを有意義に送るコツです。三年生はさらに忙しいかもしれませんが、うまく気持ちをもっていき、学習効果を上げてください。夏休みは、自分のために「三田中魂」を発揮してもらいたいと思います。また、地域の活動や行事にも参加できるといいですね。三田中学校は、地域に支えられている学校です。この機会に、何か地域に貢献できる活動が、一つでもできることを期待します。

最後に、保護者会でもお伝えしましたが、今年度から1、2学期は、通知表の担任所見欄を割愛させていただきます。今月に行われる担任との三者面談にて、学習面や学級での様子等をお伝えいたします。ご家庭からのご連絡や相談等も、この面談で是非いろいろとお聞かせください。今学期の所見はございませんが、それに替わる有意義な三者面談になるよう、教職員一同心がけてまいります。

MITA NEWS

○ 都学力向上調査

6月2日(木)に2年生、14日(火)に1年生が都学力向上調査を行いました。

○ 環境強化週間の取組

環境強化週間

6月6日(月)～10日(金)、生徒会専門委員会を中心に環境強化週間として、節電・節水に関すること、コンタクトレンズケースなどの回収、ユニセフ募金、食品ロスをなくすなどの取組を行いました。「地球環境の保護」に対する意識を高めることができました。



○ 避難訓練

6月7日(火)6校時、家庭科室より火災が発生したという想定で避難訓練が行われました。「天災は忘れた頃にやってくる」と言います。いつでも避難できる心づもりで生活していきましょう。本校では、特別教室の移動時も三田バッグにタタメットを持参しているため、いざという時もそれをかぶって避難ができます。

○ 地域コーディネーター・三田中サポーターの活動

6月15日(水)朝の週番活動時に、学校コーディネーターの方が一緒にあいさつ運動に参加されました。また、6月21日(火)には、地域コーディネーターと三田中サポーターの方々が、植木の手入れをしてくださいました。いろいろな活動を通じて、学校を支えていただきありがとうございます。



○ 三田アカデミー関連(三田中、芝小・御田小・赤羽幼・赤羽小)

三田アカデミー研修会

6月15日(水)、三田アカデミーが開かれました。三田アカデミーとは、本校とその学区の小学校3校(芝小、赤羽小、御田小)と1園(赤羽幼)からなる幼・小中一貫の推進を目的とする組織です。今回は本校の授業を各小学校、幼稚園の先生方が見てくださいました。生徒たちは久々に小学校の先生方とお会いし、懐かしく話をする姿も見られました。

御田小学校3年生によるまち探検

6月10日(金)、14日(火)の両日、御田小3年生が、まち探検として三田中を訪れました。



○ 保護者会

6月18日(土)、保護者会が開かれました。全体会では夏季補充教室やまなびポケットの保護者の利用、学年保護者会では学年の様子等の話がありました。その後に学級懇談会も行われました。

○ 学校評議員会

6月21日(火)、三田中いじめ対策協議会を兼ねた学校評議員会が開催されました。危険な横断歩道の渡り方など安全にかかわることは、躊躇なく言葉かけしてもかまわないという助言をいただきました。

○ 期末考査

6月22日(水)～24日(金)の3日間、期末考査が行われました。今回は、9教科で行いました。各学年とも、休み時間を有効に使い、最終確認をする姿が多く見受けられました。

○ PTA実行委員会

6月23日(木)、PTA実行委員会が行われました。

日頃より本校の教育活動にご理解とご支援ありがとうございます。

○ 移動教室

6月28日(火)～30日(木)、1年生は移動教室で野辺山方面に行ってきました。国際自然大学校では大自然のなかで、仲間と問題解決をしながらお互いの理解と友情を深めることができました。またハイキングや陶芸体験など普段できない経験をし、豊かな人間性を育むことができました。



○ 生徒のがんばり

- ・柔道部 東京都中学校第一ブロック春季大会 個人戦 55kg級 男子第2位
- ・ソフトテニス部 港区ソフトテニス夏季選手権大会 男子3位 女子3位

○ コロナ感染症対策

ここ数日、感染者数が前週の同じ曜日に比べ、増え続けており、油断ができない状況です。皆さん一人一人が感染予防に対する意識を再確認することが大切です。感染拡大を予防するために、登校時、サーマルカメラでの体温測定を継続して行っています。今後も基本的にソーシャルディスタンスの確保、熱中症に留意しながらの正しいマスク着用、消毒など感染症対策をすすめていきます。ご家庭においても、帰宅時のうがい、手洗いなどの感染症対策の徹底をよろしく願いいたします。

☆ 7月～9月上旬のおもな予定 ☆

7月1日(金) 安全指導	7月21日(木) 夏季休業日始(～8/31)
7月3日(日) 英語検定(2次)	夏季補充教室(～7/26)
7月4日(月) 避難訓練(Jアラート)	7月25日(月) 港区イングリッシュキャンプ(～7/28)
7月7日(木) 三者面談(～7/14)	8月4日(木) 夏季学園事前指導(2年生)
7月9日(土) 授業日 オープンキャンパス 学校説明会	8月6日(土) 夏季学園(2年生)(～8/8)
数学検定 夏季学園保護者説明会(2年生)	9月1日(木) 始業式・避難訓練(引取)
PTA知っておきたい都立高校2022講演会	9月2日(金) 選挙管理委員会
7月19日(火) 大掃除・夏季学園事前検診(2年生)	9月5日(月) 生徒会役員選挙運動始(～9/9)
7月20日(水) 終業式	教育相談始(～9/16)

◆詳細は、学校HP及び「学校ブログ」をご覧ください。